



Diputados del PAN acuden a SCJN en apoyo del Poder Judicial

Un grupo de legisla federales de Acción Nacional (PAN) acudió esta mañana a las instalaciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para manifestarse a favor del proyecto que invalida parte de la reforma al Poder Judicial y de los ministros que la apoyarían.

Encabezados por la coordinadora Noemí Luna y el vice coordinador Elías Lixa, los diputados aseguraron que asistían en su calidad de ciudadanos.



“Venimos a respaldar a un poder que ha sido víctima de una venganza, primero, de un hombre al que le disgusta la división de poderes, de un hombre que tiene todo el talante de un autoritario, de un dictador y que cuando hubo un poder que supo ponerle límites a su poder, como sucede naturalmente en un Estado, en una República, fue por ese poder a

vengarse con una reforma que alcanzaron gracias a una mayoría artificial que no les dieron las y los ciudadanos en las urnas.

Y estamos aquí porque queremos mostrar el respaldo, porque estamos confiadas y confiados en que las y los ministros actuarán con base en la legalidad; pero, sobre todo, para que las y los ciudadanos que también votaron en contra de esta reforma perversa el 2 de junio, sepan que seguimos levantando la voz y que venimos a manifestarnos en total apoyo a la defensa de la República, a la defensa del acceso a una justicia”, expresó la lideresa del blanquiazul en San Lázaro.

Por su parte, Lixa aseveró que el PAN refrenda su compromiso con la independencia judicial, con la división de poderes y con la libertad de todos los mexicanos.

“Lo que hoy está en juego es mucho más que una disputa entre el Ejecutivo federal con sus caprichos y un solo proyecto; lo que hoy está en juego, es la libertad y el modelo de país como lo conocemos.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



06-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

¡No estamos dispuestos a aceptar un retroceso de más de cinco décadas! La libertad de los trabajadores del Poder Judicial, que hoy aquí se manifiestan, es muestra de la libertad que tiene que permanecer en nuestro país, ¡no aceptamos que un poder controle a otro!”, dijo el vice coordinador panista.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/05/diputados-del-pan-acuden-a-scin-en-apoyo-del-poder-judicial/>